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Junho de 2009. 
 
Amado irmão C. F. A., 
 
Recebi seu anexo, o qual eu não somente sou agradecido como também me admirei pelo carinho e 
apreço que o amado demonstrou, não somente pela Mensagem do profeta de Deus, o irmão 
Branham, como também a mim ao desejar compartilhar comigo de suas convicções e assim poder 
me ajudar a juntamente com sua pessoa, apesar da distância e de não nos conhecermos 
pessoalmente, crescermos na graça e no conhecimento de Deus. Conhecimento este que como você 
mesmo salientou tem sido corrompido mesmo por aqueles que se dizem familiarizados com a 
Mensagem da hora quando na verdade só o que fazem é apenas interpretar, deslocar ou aplicar mal 
as palavras que nosso profeta disse. Concordo inteiramente com o amado. 
 
Agora, você sabe por que isso tem acontecido? Eu poderia aqui citar, da mesma forma como eu 
creio que você também poderia, inúmeros fatores, mas há um que eu creio ser um dos mais 
preponderantes, que são as poucas traduções das mensagens do profeta disponíveis em nossa 
língua, e que por conseqüência limita em muito o conhecimento que os ministros da Mensagem no 
Brasil deveriam possuir. Ao adquirirem um conhecimento fragmentário da Mensagem, isto os 
impossibilita tanto em compreendê-la na sua totalidade como de passar para a Noiva de maneira 
fiel, o que o profeta nos deixou. Ao todo até agora foram resgatados 1.186 sermões de William 
Branham disponíveis em áudio original e na forma de escrita. Todavia no nosso vernáculo 
português até o presente momento (junho de 2009) só foram traduzidos 374,1 (equivalente a menos 
de 1/3), e aí estou incluindo 27 traduções realizadas por mim mesmo, o que convenhamos, não tem 
sido o suficiente para tirar as dúvidas dos irmãos sobre várias questões envolvendo a doutrina da 
Mensagem, entre elas a da Deidade, que como o profeta nos disse é a principal das doutrinas. 
 
[Em decorrência disso, os ministros desta Mensagem possuem mais de 50% de chance de fazerem 
alguma afirmação em seus tabernáculos que contrarie os outros 2/3 dos sermões do profeta que 
eles ainda não leram e que talvez jamais venham a ler em suas vidas]. Qual o motivo da 
morosidade, não sabemos, mas sei perfeitamente que quanto menor for o conhecimento que 
alguém possuir sobre um determinado assunto, mais fácil será dele ser manobrado ou manipulado. 
Mas agora diga-me: como que alguém com o conhecimento de menos de 1/3 dos sermões do 
profeta pode afirmar categoricamente que tem falado ou pregado tudo o que ele pregou e 
ficado somente com o que ele disse – conforme  você mesmo me lembrou de que ele nos havia 
aconselhado – sem de fato saber exatamente tudo o que ele falou? Onde estão todas as fitas 
traduzidas para que eles possam saber e falar tudo o que está nelas? 
 
Os trinitários por não compreendê-lo disseram que ele era unicista, e os unicistas por não estarem 
inteirados do que ele pregava diziam que o profeta era trinitário, e hoje da mesma forma como 
estes grupos aqui citados, os da mensagem nos acusam de sermos dualistas, exatamente pelo 
mesmo motivo. 
 
Apesar de você ter me enviado o seu anexo sem me dizer nada, deduzi que você nos enquadra 
como dualistas que tem pervertido a doutrina para “arrebanhar ovelhas para si” e por este motivo 
quis me mostrar o quanto equivocados nós estamos ao expor o que você julga ser algo que Deus 
tem te mostrado. Quero aqui tomar emprestado as palavras do Rev. F.F. Bosworth ditas no Coliseu 
Sam Houston em resposta ao Dr Best que expressou opinião contrária ao ministério de cura divina 
do irmão Branham: “...não existe nenhuma disputa pessoal envolvida aqui. Eu honro todo 
homem que se opõe ao que ele acha estar errado”. Li seu texto e com especial atenção as cotas 
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das mensagens do profeta que você citou e observei que todas elas são das que vem sendo 
traduzidas por aqui. Mas elas são insuficientes para você entender toda a questão. 
Não somos dualistas, porém também não somos unicistas, como querem os grupos da Mensagem 
no Brasil nos fazer pensar que o profeta foi, ainda que de forma disfarçada. O profeta nunca disse 
que era unicista, porém é desta forma que a mensagem do sétimo anjo vem sendo pregada em 
nosso país, ainda que não queiram admitir, pois eles mesmos desconhecem a doutrina unicista e 
suas implicações. Quero colocar aqui apenas um condensado sobre o estudo sobre a Deidade do 
irmão Brian Kocourek onde ele trata sobre este tema. Atente para os sermões que ainda não foram 
traduzidos no Brasil: 
 
“Há oito declarações principais que o Irmão Branham faz com respeito à Deidade que se esses que 
alegam acreditar nele como o Profeta Mensageiro de Deus para o tempo do fim apenas largassem 
da sua doutrina Unicista, e olhassem para estas declarações, eles teriam que mudar suas doutrinas 
com respeito à Revelação de Jesus Cristo. Eu listarei estas oito declarações de início neste estudo e 
nós as exploraremos com mais detalhes enquanto este estudo avança. 
Estas oito declarações são como se segue: 
 
FATO 1: O Irmão Branham nunca alegou ser um Unicista. Na realidade ele abertamente 
nega ser Unicista. 
DEIDADE EXPLICADA , E-74 Muitos pessoas que escutam isto diriam, "O Irmão Branham é 
um Unicista." Eu não sou. Eu penso que ambos estão errados, unidade e trindade. Não para ser 
diferente, mas sempre há o meio da estrada. 
 
FATO 2: O Irmão Branham disse que Deus não é um como seu dedo é um. 
MOSTRA-NOS O PAI E-96 53-0907. 1A (SEM TRADUÇÃO NO BRASIL) Há UM só Deus. 
E eu difiro e discordo com a organização de Pentecostes que chama a Unicidade como seu dedo é 
um. Isso está errado. Absolutamente, está errado. 
 
FATO 3: O Irmão Branham disse que Jesus não poderia ser seu Próprio Pai. 
HEBREUS CPT. 4 57-0901.2E 141-126 128 Agora os Unicistas tomaram isto, o grupo unicista 
de pessoas, e tentam fazer o Pai, Filho e Espírito Santo, somente um ofício e um lugar, e como 
seu dedo, um. Isso está errado. Deus não poderia... Jesus não poderia ser seu próprio pai. Se Ele 
fosse, então Ele era um... Bem, como Ele poderia ser seu próprio pai? 
 
FATO 4: O Irmão Branham nos diz que a única diferença entre o Pai e o Filho é que os 
Filhos têm começo. 
HEBREUS CPT 7, Parte 1 57-0915.2E 292-25 Agora, a razão que há uma diferença entre Deus 
e Jesus: Jesus teve um começo, Deus não teve começo; Melquisedeque não teve começo, e Jesus 
teve um começo. Mas Jesus foi feito semelhante a Ele. 
 
FATO 5: O Irmão Branham fala que Deus nem mesmo esteve em Jesus até Ele ter sido 
batizado no rio Jordão. E então Deus O deixa no Getsêmani para morrer como um mortal. 
PARADOXO 64-0206.1M 282 (SEM TRADUÇÃO NO BRASIL), E este Menininho, Criança 
de doze anos de idade, absolutamente nenhuma sabedoria, ora, mas somente um menino de doze 
anos de idade. O Pai não habitava N’Ele nessa época; porque Ele veio no dia quando Ele O 
batizou, "Ele viu o Espírito de Deus descendo, vê, e entrou N’Ele". Mas, olhe, este pequeno 
Menino de doze anos de idade, sendo a Palavra; Ele nasceu o ungido, veja, para ser o ungido. E 
aqui Ele estava. "Não sabeis que me convém tratar dos negócios do meu Pai? “ 
Note que o Irmão Branham nos diz que o Pai ainda não habitava em Jesus neste momento. 
Ele nos diz que Deus entrou no Filho no rio Jordão quando Ele foi batizado. 
Na Mensagem, ELISEU, O PROFETA 56-1002.2E E-21 (SEM TRADUÇÃO NO BRASIL) , o 
irmão Branham disse: "E Jesus, o batismo que Ele teve foi o batismo do Espírito Santo, o qual 
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estava Nele, que desceu sobre Ele no rio Jordão depois que Ele foi batizado em água. João 
testificou; ele viu o Espírito de Deus como uma pomba descendo sobre Ele. E note. Então, quando 
ele subiu, ele mandou de volta o mesmo manto com o qual ele estava cingido: o Espírito Santo 
sobre a Igreja.”. 
E na mensagem, FILHOS DE DEUS MANIFESTADOS 60-0518 88 ele disse: "No Jardim do 
Getsêmani, a unção O deixou, você sabe, Ele tinha que morrer como um pecador. Ele morreu um 
pecador, você sabe disso; não os pecados dele, mas os meus e os seus.”. 
Também da mensagem, O NASCER DO SOL 65-0418 ele disse: “Quando Deus olhou para 
baixo no corpo... (O Espírito O deixou no Jardim de Getsêmani; Ele teve que morrer um homem.) 
Lembre-se amigos, Ele não tinha que fazer aquilo. Esse era Deus. Deus ungiu aquela carne, o 
qual era carne humana, e Ele não tinha... Se Ele tivesse subido lá como Deus, Ele nunca teria 
morrido aquele tipo de morte; não se pode matar Deus.” 
POSSUINDO AS PORTAS DO INIMIGO 59-1108 Parágrafo 47... quando o Espírito Santo 
desceu sobre Ele no batismo de João, e Ele se tornou o Messias Ungido... Agora, recordem, Ele 
era o Filho de Deus quando Ele nasceu. Ele era o Filho de Deus nascido da virgem. Mas 
quando Ele se torna o Messias, isto é quando o Espírito Santo vem sobre Ele, porque Messias" 
significa o ungido . Veja? E Ele foi o Ungido quando o Espírito Santo veio sobre Ele. 
TESTEMUNHO DE WILLIAM BRANHAM 60-0210 E-40 (SEM TRA DUÇÃO NO 
BRASIL)  Irmãos e irmãs, nós somos os homens e mulheres, temos que morrer, mas o Espírito de 
Deus que está entre nós, é o mesmo Deus que se encontrou com Moisés no deserto, estava em 
Jesus Cristo na terra, porque a vida Disto prova que é o mesmo Espírito. Está fazendo a mesma 
coisa. É uma promessa de Cristo. Oh, como... simplesmente não há lugar para parar. 
 
FATO 6: O Irmão Branham nos diz que o Corpo não era nenhuma Deidade, mas a Deidade 
habitou no Corpo. 
OS DONS DE DEUS SEMPRE ENCONTRAM LUGAR 63-1222 93 O homem, o corpo não 
era Deidade, mas Deidade estava no corpo. 
CRISTO IDENTIFICADO DE TODAS AS ERAS 64-0617 36 Agora, notem agora, Deus... 
Jesus disse que aqueles a quem a Palavra veio foram chamados deuses; esses eram os 
profetas. Agora, não o próprio homem que era Deus, não mais que o corpo de Jesus Cristo era 
Deus. Ele era um Homem, e Deus estava velado atrás de Ele. 
FUNDAÇÃO FUNDAMENTAL PARA FÉ 55-0113 E-37 Agora , quando Ele esteve aqui em 
terra, Ele foi um exemplo perfeito de tudo da deidade. Ele foi a plenitude da deidade em 
corpo. Em Cristo habitou Deus. O corpo de Jesus era só o tabernáculo de Deus. É onde o 
próprio Deus Todo-Poderoso viveu e habitou em um ser humano. Você acredita nisto, não 
acredita? Você tem que acreditar, para ser salvo. Você tem que acreditar nisto. 
 
FATO 7: O Irmão Branham nos fala que quando Deus gerou a Jesus, havia dois seres 
envolvidos. Um que é Deus e Um que é o Filho de Deus. 
ATITUDE E QUEM É DEUS? 50-0815 018 Lá Ele coloca a primeira Bíblia. Oh, de volta aos 
dias dos - dias antigos, eles olhavam para essas coisas. Hoje, Ele tem Sua Bíblia escrita aqui. Mas 
Ele A escreveu nos céus, para que o homem olhasse para cima e percebesse que Jeová o Criador 
estava acima. E então eu posso vê-Lo, Ele olhou para aquilo... eu posso vê-Lo falar com este 
mundo suspenso ali como um pingente de gelo, o que quer que isto fosse, bem distante. E Ele 
moveu isto para cá. Eu posso ver esta pequena Luz sair. Ora, NÓS TEMOS DOIS AGORA. O 
Pai, e do Pai veio a Luz, o Filho. E eu posso ver aquela Luz movendo-se para aqui e puxou a 
terra para perto do sol para secá-la. E começar a...? ...levantar a água, separando a terra, terra 
da água, e assim sucessivamente. 
Agora, isto não faz de nenhuma maneira dois Deuses. Há Um Deus e Ele tem um Filho. A Bíblia 
O chama o "Filho de Deus", nunca diz que ele é "Deus Filho.”. 
PERGUNTAS E RESPOSTA SOBRE O GÊNESIS 13 53-0729 007 Bem agora, se você notar 
de perto agora, em Gênesis 1:26, deixe-nos pegar a primeira parte primeiro. Deus disse, 
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“Façamos...,” façamos é um... “Façamos o homem à nossa imagem.” “Nossa”, claro, nós 
percebemos Ele está falando com alguém; Ele estava falando com outro ser. "Façamos o homem 
à nossa própria imagem e nossa semelhança, e que ele tenha domínio sobre os rebanhos do 
campo." Se você notar na criação, a primeira coisa que foi criada, claro, foi a luz. Você vem 
descendo através da criação; a última coisa que foi criada o que foi? Um homem. E a mulher foi 
feita depois do homem. Certo, o primeiro... Última coisa que foi criada da criação de Deus foi o 
gênero humano. 
CORTINA DO TEMPO 55-0302 E-22 (SEM TRADUÇÃO NO BRASIL) Eles não 
conseguiam entendê-lo. Ele era um mistério, até mesmo para os Apóstolos. Ninguém podia 
entendê-lo, porque havia duas pessoas falando o tempo todo. 23 A Pessoa Jesus Cristo estava 
falando, e Deus estava falando N’Ele, também. Às vezes era o próprio Cristo; às vezes era o Pai 
que habitava N’Ele. Você vê isto? Ele--eles não conseguiam entender algumas coisas que Ele 
dizia; Ele falava em enigmas com eles. 
 
FATO 8: O Irmão Branham nos fala que Jesus era um ser dual, porque Deus estava vivendo 
N’Ele. 
MOSTRA-NOS O PAI O QUE NOS BASTA 56-0422 E-36 (SEM TRADUÇÃO NO 
BRASIL) Agora, muitas vezes tem sido dito que nenhum homem pode ver Deus em qualquer 
momento, a Bíblia diz assim. Mas o unigênito do Pai O declarou. Filipe, aqui ele foi muito 
inquisitivo; ele quis ver o Pai. Diz aqui que Ele disse: "Estou há tanto tempo convosco, Filipe, e 
não me conheces?” Disse, "Quando você vê a mim você vê Meu Pai." Em outras palavras, você 
vê o Pai expressar-Se através do Filho. Ele e o Pai eram um no sentido de que Seu Pai estava 
habitando Nele, não Ele fazendo as obras; Ele era um Filho, Ele mesmo, o imortal, nascido da 
virgem, Filho de Deus. E então Nele estava habitando o Deus o Pai, expressando a Si mesmo para 
o mundo, Sua atitude para com as pessoas. Vê? Bem, é assim que Cristo e Deus eram um. Deus 
estava em Cristo reconciliando o mundo Consigo mesmo. Agora, Ele disse: “Quando você vê a 
mim, você vê o Pai, e por que você diz, ‘Mostre-nos o Pai?”. 
SELO DO ANTICRISTO 55-0311 Parágrafo 35 Deus em Cristo, "Deus estava em Cristo, 
reconciliando o mundo consigo mesmo." E eu vejo tantas pessoas nesta era, tentando considerar 
Cristo como um profeta. Eu olho para seus documentos, e vejo os Unitários, e todos estes outros 
diferentes, que não esperam o Sangue fazer qualquer coisa. É apenas um bom professor. Irmão, 
Ele era Divino. Você não pode nem um pouquinho separar Cristo e Deus do que você pode tirar o 
hidrogênio do oxigênio e fazer água. Ambos absolutamente têm que estar juntos. “ Nele estava a 
plenitude da Divindade em corpo.” Cristo e Deus unidos em carne para tirar o pecado do mundo, 
para tirar a penalidade do pecado de Adão. Amém. 
Agora, como você se une se você já é um como seu dedo é um. Você já está unido se este fosse o 
caso, mas note como ele disse Ambos absolutamente têm que estar juntos, e ele estava falando de 
Deus o Pai como uma pessoa e o Filho dele como a outra. Ambos significam dois ou o idioma não 
significa nada, e se o idioma não significa nada então que a Bíblia inteira não significa nada 
porque é a Palavra Escrita de Deus. Ele está nos falando que é necessário dois para fazer a 
plenitude da Divindade em corpo. Um Que é a plenitude da Deidade, e o outro é o corpo no qual 
aquela plenitude entrou para habitar. 
JEOVÁ JIRÉ 56-0429 053 (SEM TRADUÇÃO NO BRASIL) Esta é a razão que as pessoas 
não conseguiam entendê-lo. Às vezes era Cristo falando... ou era o Filho falando. Outras vezes 
era o Pai falando. Ele era uma Pessoa dual. Ele era um Homem, o Filho. Deus estava dentro, o 
qual estava morando Nele. Mas o que Ele fez? Ele foi por aí dizendo, “eu sou o Curador?” Muito 
pelo contrário, Ele disse: "eu não sou o Curador." Ele disse: "não sou eu quem faz as obras; é 
Meu Pai que habita em Mim." E em São João capítulo 19, quando Ele foi interrogado por passar 
por um grupo inteiro de aleijados, mancos, paralíticos, coxos, pessoas cegas, curou um homem 
que se deitava em uma maca, o Pai Lhe mostrou para ir lá e curar. Foi embora e deixou o resto 
deles deitado lá, eles O questionaram. Um homem carregando sua cama no sábado. Escute o que 
Ele disse. São João 5:19: "Na verdade, na verdade, vos digo que o Filho por si mesmo não pode 
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fazer coisa alguma, se o não vir fazer o Pai; porque tudo quanto ele faz o filho faz 
igualmente." É o que o Ele disse? "Eu não faço nada até que o Pai me mostre primeiro numa 
visão o que fazer.” 
DEIXE-NOS VER DEUS 59-1129 131(SEM TRADUÇÃO NO BRASIL)…  Eu disse, "Ele foi 
mais que... Deus estava Nele. Ele era um homem, mas Ele era uma Pessoa dual. Um, Ele era um 
homem; o Espírito Nele era Deus." Eu disse, "Deus estava em Cristo." Ela disse, "Oh, não." Eu 
disse, "Olhe, senhora, eu tomarei sua própria Escritura. Ele era um homem, mas Ele era um 
homem-Deus. Quando Ele foi à sepultura de Lázaro, Ele chorou como um homem. Isso é verdade. 
Mas quando Ele estava de pé lá, endireitou seus ombros caídos para frente, e disse, 'Lázaro, sai 
para fora', e um homem morto, que fazia quatro dias que estava morto voltou à vida novamente, 
isso foi mais que um homem. Homem não podia fazer aquilo. Isso era Deus em Seu Filho". 
O irmão Brian neste estudo citará inúmeros outros sermões ainda sem tradução por aqui. Agora é 
claro que somente ter conhecimento das mensagens do profeta, ainda que de todas, não basta. É 
necessário que sigamos o modelo de Deus a fim de compreendermos o que ele quis nos dizer. E o 
modelo ao que me refiro é o que encontramos na mensagem da Era de Esmirna onde o profeta diz: 
 
“ Em cada era temos exatamente o mesmo modelo. É por isto que a luz vem através de algum 
mensageiro dado por Deus em uma certa região, e depois deste mensageiro se espalha a luz através 
do ministério de outros que são fielmente ensinados. Mas naturalmente todos estes que saem nem 
sempre aprendem quão necessário é falar somente o que o mensageiro tem falado. Eles 
acrescentam aqui, tiram acolá, e logo a mensagem não é  mais pura, e o reavivamento declina, 
morre.”.  
 
Temos divulgado no Brasil além da Escritura e daquilo que o profeta nos passou em seus sermões, 
os estudos do pastor Brian que foi fielmente instruído pelo Rev. Lee Vayle e que por sua vez foi 
fielmente instruído pelo irmão Branham. Estamos simplesmente seguindo o modelo que o profeta 
nos revelou ser o de Deus. Este padrão nunca deveria ter sido alterado e muito menos substituído, 
daí porque hoje temos tanta confusão e interpretações da mensagem, onde ministros estão 
colocando na boca do profeta palavras que ele nunca disse, obviamente porque não estiveram 
presentes para poder aprender aos seus pés. 
 
Porém não estamos – como já tem sido alegado por alguns – propalando a falsa ideia de que 
somente os que vieram da linha ministerial do Rev. Lee Vayle possuem um entendimento acertado 
da doutrina. Há outros ministros dentro do ministério quíntuplo que tem contribuído em levar 
adiante esta Mensagem e o ensino deixado pelo profeta de Deus, o que passa a ser notório na 
medida em que a despeito da independência ministerial de cada uma, acabam por fim falando a 
mesma língua. Nossa intenção é de tão somente usufruir e de compartilhar da experiência de um 
ministro que teve o privilégio de não somente estar junto com o irmão Branham, mas também de 
ter gozado da sua plena confiança. Veja, por exemplo, o que o irmão Branham falou com respeito 
ao irmão Lee Vayle: 
 
JESUS CRISTO O MESMO 58-0323 P: 0022 E se há qualquer coisa que lhe falta 
entendimento, algo que você não entende, meu associado Irmão Vayle aqui, está toda hora 
disponível para explicar qualquer coisa que parece misterioso a vocês os irmãos ministros, ou 
onde quer que você esteja, ou qualquer membro, qualquer coisa. Se há uma pergunta, se nós já 
pregamos qualquer coisa, ou fazemos qualquer coisa, que isso não seja uma promessa de Deus 
nesta Bíblia, você tem o direito de vir a nós e nos perguntar como irmãos. E nós lhe pedimos que 
faça isso. Nós lhe pedimos como nossos irmãos e irmãs para vir a nós. Nós queremos ser os servos 
de Cristo. Isso é o que nós representamos no mundo ao redor. 
 
 
 



 6 

JEOVÁ JIRÉ 1 64-0402 P: 2 
“ Irmão Vayle é um real professor profundo.  
 
SEGUNDO SELO O 63-0319 P: 6 
“Eu tenho um amigo em algum lugar aqui no edifício. Naturalmente todos vocês são meus amigos. 
Este irmão é Irmão Lee Vayle. Ele é um irmão precioso e um real estudante das Escrituras. Dr. 
Vayle é um batista com o Espírito Santo, e ele é um... Eu não digo isto lisonjeiro; eu somente digo 
isto porque EU CREIO NISTO. Eu penso que ele é um dos melhores estudantes versados que eu 
conheço entre nossos graus”. (nossas fileiras. Trad.). 
 
O irmão Vayle foi um ministro de confiança do profeta em que ele teve a segurança de poder 
confiar em suas mãos o manuscrito da Exposição das Sete Eras da Igreja a fim de corrigir sua 
gramática, aonde os dois chegaram a passar semanas inteiras juntos a fim de analisar o seu 
conteúdo, e também por saber que ele era quem estava mais familiarizado com a Mensagem. Mas 
infelizmente outros que conheceram pessoalmente o profeta, seja caçando, pregando, etc., não se 
limitaram a falar somente o que ele disse, mas acrescentaram algo aqui e ali e por conseqüência 
tirando a pureza da Mensagem como ele mesmo nos alertou que ocorre em todas as eras. 
 
Entretanto a única referência que os ministros da Mensagem no Brasil fazem questão de citar é 
aquela do profeta registrado no sermão “Unidade” onde ele disse que o irmão Lee Vayle não 
concordava com ele de que a Noiva não passaria pela tribulação. Porém eles não sabem que após o 
profeta ter pregado o sermão “O Arrebatamento”, isto fez o irmão Vayle reaver suas convicções e 
colocá-las em sintonia com a Mensagem, sendo que mais tarde entre 1983 e 1984 ele pregou 23 
sermões intitulados “O Rapto”, o qual estamos traduzindo, onde inúmeras vezes apontou sua 
correção sobre aquela questão. E muitos hoje tem assumido este mesmo espírito, após estudar os 
sermões do irmão Vayle e do irmão Brian, em especial sobre a questão da doutrina da Deidade, 
reavendo e corrigindo suas convicções não somente para si mesmos, mas também para aqueles a 
quem eles haviam ensinado errado. Porém sabemos também de ministros da Mensagem que há 
anos por ignorância pregavam um unicismo disfarçado e hoje estão ensinando da forma correta, 
sem porém explicar para a sua igreja a mudança de conceito, dissimulando sua insensatez por não 
saberem como pedir desculpas para a Noiva e justificar tantos anos de tonteria. 
 
[Gostaria também de salientar aqui que de acordo com as palavras do apóstolo Paulo em Efésios 4, 
o ministério quíntuplo foi instituído por Deus para cumprir pelo menos duas metas que são 
precípuas para a Noiva: 
 
E ele mesmo deu uns para apóstolos, e outros para profetas, e outros para evangelistas, e outros 
para pastores e doutores, querendo o aperfeiçoamento dos santos, para a obra do ministério, para 
edificação do corpo de Cristo; até que todos cheguemos à unidade da fé, e ao conhecimento do 
Filho de Deus, a homem perfeito, à medida da estatura completa de Cristo... 
 
Se o povo da Mensagem não está tendo uma unidade da fé e nem muito menos o verdadeiro e 
real conhecimento sobre o Filho de Deus é porque há um outro ministério paralelo ao ministério 
quíntuplo pervertendo os retos caminhos do Senhor, porque o verdadeiro ministério quíntuplo 
ORDENADO POR DEUS não poderia produzir o que está sendo apresentado em diversos campos, 
onde cada grupo ou “vertente” possui uma maneira privada de se pregar a Mensagem, onde ao 
invés de produzir uma unidade de fé produz uma pluralidade de opiniões. Isto não é obra do 
ministério quíntuplo. Entretanto o profeta disse que um ministro pode até se equivocar por um 
tempo, mas cedo ou tarde se ele realmente é de Deus terá que se corrigir. Mas não se esqueça que 
Deus está obrigado somente a corrigir aqueles que Ele de fato vocacionou, enquanto que os demais 
que não se corrigem servem simplesmente para denunciar a sua falsa presunção como um ministro 
vocacionado]. 
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Entretanto não temos por usurpação querer nos apresentar como instrutores para corrigir os demais 
ministros sobre sua maneira equivocada de ensinar a Mensagem e muito menos temos a pretensão 
de querer fazer com que todos cheguem a um entendimento uniforme da doutrina. Não 
perseguimos, não caluniamos, não criticamos e tampouco temos em mente o desejo de elaborar um 
esforço organizado a fim de que todos se simpatizem com o que viemos ensinando. Isto porque 
conhecemos um dos outros fatores do porque a Mensagem não está sendo compreendida e 
apregoada da forma correta como deveria ser. O apóstolo Paulo nos alertou que o próprio Deus 
enviaria a operação do erro para que os amantes da mentira não dessem crédito à verdade. Não 
queremos portanto resistir a qualquer espírito de incredulidade que nos afronte com receio de 
sermos encontrados resistindo ao próprio Deus que os endureceu. Ele é misericordioso para 
aqueles a quem Ele quer ser misericordioso e endurece a quem Ele quiser. 
 
Espero que eu tenha conseguido fazer o precioso irmão compreender minhas reais intenções ao lhe 
fornecer estes esclarecimentos. Você muito me honrou com o estudo enviado. Muito obrigado. 
 
Deus te abençoe. 
 
Irmão Diógenes Dornelles. 
 
 

 
 
 
 

diogenes.dornelles@yahoo.com.br 
 

http://diogenestraducoes.webnode.com.br 
 

www.doutrinadamensagem.com.br 


